



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

DE algunos años a esta parte ha aumentado la devoción por Santa Bárbara.

Cierto es que existe un refrán: "Nadie se acuerda de Santa Bárbara, sino cuando truena" y no se puede negar que en Cuba está tronando constantemente en estos últimos tiempos.

Con tal motivo, en vísperas de la festividad de esta Santa Patrona de los artilleros, han sido solicitados miles de permisos para poder celebrar jubilosamente dicha fecha.

Otros, por su parte, también se aprestan a las diversiones en ese mismo día, por considerarse "hijos de Changó", debido a lo cual, cuando pasemos mañana por la noche frente a una casa donde se esté celebrando una fiesta no podremos identificar si se trata de un homenaje a la Santa o al fetiche.

* * *

El jefe de la Policía, general Salas Cañizares, se ha dirigido al Rector de la Universidad advirtiéndole que si no saca a los revoltosos de aquel recinto él entrará en dicho lugar.

Verdaderamente, estimamos que para entrar en la Universidad no hace falta que se expulse a los revoltosos, ni pedirle permiso al Rector. Con presentar el título de Bachiller y pagar la matrícula es suficiente, porque suponemos que el Jefe de la Policía querrá entrar solamente para estudiar una carrera.

* * *

La paz y la tranquilidad de los días pascuales está asegurada.

Así lo ha querido el beatífico Ministro de la Gobernación, doctor Santiago Rey, al prohibir actos políticos hasta después del Día de Reyes, que no es, desde luego, el día del propio Santiaguito.

¡Bienaventurados todos los "santiaguitos", porque de ellos será el reino de los cielos!

x * x

Cuba ha vendido 50,000 toneladas de azúcar a Marruecos.

No sabemos si esas toneladas las pagarán en efectivo o en cangrejos moros. O en platos de moros y cristianos.

* * *

Muy pronto comenzarán las carreras... de caballos.

Al menos, eso es lo que hemos leído en las páginas deportivas.

* * *

La cacareada ampliación de las calles M, N y O, se ha reducido a un simple parqueo, dejando en pie, desde luego, los antiestéticos postes eléctricos.

Antiguamente a eso se le llamaba chapucería. Ignoramos cómo se denominan estas cosas del 10 de Marzo para acá.

* * *

Mañana se celebrará en toda la República el Día del Médico.

Los felicitamos a todos por adelantado, incluyendo al médico chino, aunque de antemano sabemos que en la presente situación nada puede hacer este profesional por nosotros.

* * *

Los norteamericanos están ofreciéndole honores a los jefes de Estado de Latinoamérica.

El Jefferson Medical College le ha concedido a Batista el título de Doctor en Humanidades.

Hace pocos días, otra Universidad le otorgó el doctorado Honoris Causa a Castillo de Armas, el de Guatemala.

Aún ignoramos cuál será el próximo.

M, dic 2/55

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA